

Antrag Nr. 05-O-25-0075

CDU-Fraktion

Betreff:

Kinderspielplatz "Am Königsfloss" (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, den für Mainz-Kastel zuständigen Herrn Polizeipräsidenten zu bitten, daß dieser darauf hinwirkt, daß im Rahmen der Prävention eine vermehrte Bestreifung des Kinderspielplatzes "Am Königsfloss" erfolgt.

Begründung:

Die derzeitig beschriebene Entwicklung (SV 156) wurde schon vor 2 Jahren erkannt und es wurde durch persönliche Kontaktaufnahme zum freiwilligen Polizeidienst um eine verstärkte Überwachung gebeten, die leider nicht stattfand.

Von dem derzeitigen Verschmutzungsgrad, der sich noch in Grenzen hält, möchten wir die Sichtweise auf ein anderes, wesentlich schwerer wiegendes Problem richten, nämlich der Zerstörungswut. Als Kraft- bzw. Mutprobe wird und wurde mit Steinen geworfen, die die in unmittelbarer Nähe stehenden Gartenhütten so stark beschädigten, daß eine Erneuerung der Dachflächen unumgänglich war. Hier war der Sachschaden jedoch nicht so hoch wie bei dem in unmittelbarer Nähe gelegenen Fuhrpark der Firma Frankenbach, wo die Jugendlichen mittels Steinwürfen erheblichen Schaden an den zur Auslieferung verladenen Neuwagen anrichteten. Der jetzt im Sicherheitsdienst der Firma Frankenbach befindliche ehemalige "Viertels-Butze" Herr Schwab hat schon versucht, über seine ehemaligen Kollegen eine stärkere Überwachung zu veranlassen.

Mainz- Kastel, 03. Juli 2005

Marliese Schade
Fraktionssprecherin